

Ante las dudas suscitadas por algunos amigos de este portal sobre el criterio de selección de los trabajos que recibimos en sanlucardigital.es, queremos aclarar lo siguiente:

Creemos que mantenemos lo editado el [18 de Agosto](#) , que se hizo para evitar el protagonismo del tema cofrade en la página de inicio y, que podrían justificar las denuncias y quejas de otros lectores considerando este portal anticlerical, si bien todo el mundo ha opinado libremente y sin privilegios, mientras que los escritos cofrades por su elevado número desmienten dichas acusaciones.

Los autores que escriben los sábados y domingos como columnistas, lo hacen en Cultura/artículos o relatos cortos desde hace más de un año siendo muy apreciados por la mayoría de nuestros visitantes.

Agradecemos y consideramos mucho las sugerencias de nuestros lectores e intentaremos ser más selectivos a la hora de clasificar los trabajos que nos enviáis.

Igualmente en un futuro próximo se remodelará el portal para hacerlo más eficaz e intuitivo a todos nuestros lectores.